

Victoria Abril



Victoria Mérida Rojas alias Victoria Abril nació el 4 de Julio de 1959 en Madrid (España). Su padre es castellano del norte, era ingeniero de puente en el Departamento de Obras Públicas. Y su madre fue una guapa mujer que trabajaba con los enfermos y también como secretaria. Desde pequeña, Victoria supo que quería hacer una carrera de gimnasia. Por eso su madre, cuando tenía 8 años, le inscribió en una escuela de baile para mejorar en baile, que era su pasión.

Desde 1982, ella vive con Gerard de Battista en París y va a tener 2 hijos.

Con los consejos de su profesora de baile, en 1975, cuando tenía 16 años, empezó su carrera de cine. En esa época ella transformó su apellido en Abril. También en esa época, ella hizo el papel de un hombre en una película llamada « cambio de sexo », donde se le reconoció como una actriz muy buena. Ella fue conocida como presentadora y animadora española. En 1990, ella obtuvo el reconocimiento internacional con « attache-moi » y en 1991 ganó el oso de plata. Después empezó una carrera de cantante (*PutchEros do Brasil*) y después empezó una carrera de tele y actuó en diferentes series de tele como « Clem ». Como principales logros, ella se involucró en una asociación llamada « Orphelinats d' Afrique. ». El 7 de Abril de 2009 firmó una carta para oponerse a una cosa llamada « création et internet ». Ahora ella trabaja en las series de tele para salir la temporada 6 de Clem, una serie para todos pero más para los adolescentes.